
„Sachverständiger Hofer.: Ich bin. der. Meinung,. daß: eine Noch
stärkere Konzentrierung. möglich wäre, wenn man. nicht. für die zukünf-
tige Neueinschätzung. der,Quoten künstlich eine. größere Reserve auf-
recht‘ erhalten wollte, und daß daher sowohl das Abfteufverbot ver-

längert, als auch die Quotenneueinschätzung beseitigt werden muß.
Schon jetzt: machen die Werke durch: Lageraufschließung und Neubauten
Anstrengungen, um die” Mischdüngerproduktion aufzunehmen. . Ich bin

darüber unterrichtet, daß man; wenn es einigermaßen günstig ausläuft,
auch in: anderen Werken ‚so::verfahren will... ‚Diese Absicht muß man

aber gleichzeitig. wieder mit :einer ‚Erweiterung des Kalikontingente :in
Verbindung. bringen; . 4 4
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